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＜点     鐘＞ 
 
＜ソ  ン  グ＞   

我等の生業 
＜握手タイム＞ 
 
＜会 長 挨 拶＞  
 皆様こんにちは。 
 今日は１０月第２例会になります。米山奨学生の
ソ・ブンキンさんと指導教員の新潟大学教育学部教授
の鈴木 恵様にお越しいただいております。 
後ほど御二方より卓話をいただくことになっており

ます。よろしくお願いします。 
 昨日、今日と台風の影響もあまりなく良かったです。 
昨日の時点では台風が新潟にも近づき秋葉区に避難準
備情報も出ていたので、今日の例会ができるかどう
か？皆さんの顔が見られて良かったです。と言ったと
ころで、今日は時間の関係もありますので、私の話は
この辺で終わります。それでは、職業奉仕月間の歌と
して「四つのテスト」を歌いましょう！ 
 
目黒正文職業奉仕委員長の指揮の下で「四つのテスト」
を唱和！！ 
  
＜ゲ ス ト＞   
 米山奨学生指導教員 
  新潟大学教育学部 鈴木 恵教授 
＜ビ ジ タ ー＞   
 米山奨学生 ソ・ブンキンさん 
  
＜卓  上  花＞  
花   名／ ホトトギス 
品 種 名／ ユリ科 
原 産 地／ 日本 台湾 
生 産 地／ 秋葉区川根 
花  言  葉／永遠 
 耐寒性の宿根草で庭先に良く見られます。１０月 
が最盛期で日本画によく描かれています。秋の風情 
を感じる花です。 
 

＜お 食 事＞ 
 

＜幹事報告＞ 
１．ＲＩ第２５６０地区２０１４-２０１５年度 

学友会会長 安藤幸夫米山奨学委員会委員長 
品田孝行奨学生・学友委員長より 
第２５６０地区米山奨学生学友会総会開催の案 
内が届いております。 

    日    時：２０１４年１１月２２日(土） 
          受 付１４：３０～１５：００ 
          総 会１５：００～１５：３０ 
          親睦会１５：３０～１７：００ 
    会    費：カウンセラー３，０００円 
           米山奨学生 無料 
    場    所：ホテルオークラ新潟 

３Ｆ クラウン 
    〆切日：２０１４年１１月７日(金) 
    出席者：小川信正カウンセラー 
        米山奨学生ソ・ブンキンさん 
 
＜出席報告＞ 

前回の訂正  欠席者６名中２名メイキャップ 
のため８５.１９％に訂正 

   本日の出席  会員２７名中２０名出席で 
７４.０８％ 
 

＜委員会報告＞ 
  ☆風間啓一郎ロータリー財団委員長 

先日１１日（土）新潟万代シルバーホテルにお
いて財団オリエーテーションに参加して来まし
たので報告します。財団補助金プロジェクトに
エントリーしたクラブは我がクラブを入れて１
２クラブでした。 
皆さんから協力して頂いたプロジェクトの報告
書の書き方や補助金の振込等の話があり現在最
終報告書を作成中です。 
 

☆山田道夫米山奨学委員長 
第２例会の本日これから米山ボックスを回します。 

 
 ☆小川信正ライラ実行委員長 
  ・２０１５～２０１６年度第１回ライラ実行委員 

会を本日６時３０分から一楽で開催しますので 
委員の方は出席をお願いします。 
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＜プログラム＞ 

 ◇担当：職業奉仕委員会 目黒正文委員長 

     今日は、私の職業奉仕委員会の担当です。 

米山奨学生と指導教員の話を聞くことは 

それぞれの職業を通じて地域社会に役立て 

奉仕すること、見聞を広めることはきわめ 

て有意義なことです。 

今日はよろしくお願いします。 

     それでは米山奨学生カウンセラー小川信正 

君より卓話の講師をご紹介します。 

   ・今日はソ・ブンキンさんの指導教員でありま 

    す新潟大学教育学部教授の鈴木恵様と米山奨 

学生ソ・ブンキンさんから卓話を頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

・鈴木 恵教授の卓話内容 

 付属新潟小学校の校長を経験して 

   「何事も本気で取り組むことの大切さ！」 

    一生懸命本気で質問して自分の意見を言う。 

本気だから人は感動してくれる。 

    本気だからこそ人の心をつかむことができる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ・ソ・ブンキンさんの卓話内容 

   「先週の第１例会欠席のお詫び」 

   「鈴木先生の人柄」 

   「今どきの留学生事情」 

 

  小川カウンセラーから一言 

   「米山奨学生ソ・ブンキンさんの奨学生レポー 

   トについての感想」 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス  

 ◇今日は、ソ・ブンキンさんの指導教員であります 

  新潟大学教育学部教授の鈴木恵様とソ・ブンキン 

さんにお越しいただき卓話をいただきました。 

先生これからも米山奨学生のソ・ブンキンさん 

をよろしくお願いします。 

会長 渡邊 嘉子君 

 ◇私の長男が１２日(日)に明治神宮で挙式致しまし 

た。１日違いで台風の影響もなく無事終わってホ 

ットしています。それにつけても明治神宮の結婚 

式のすばらしさにはただただおどろくばかりでし 

た。当日は１日で１８組の結婚式があって、その 

位は毎日当たりまえで２０組を超える日も多いそ 

うです。            土田 裕 君 

 ◇また、参拝者の多さにと特に外国人の多さにもお

どろくばかりでした。      土田 裕 君 

 ◇新潟大学鈴木恵教授今日は忙しい中新津中央ロー 

タリークラブにおいで頂きありがとうございまし

た。ソ・ブンキンさんのことはお任せ下さい。                      

                小川 信正君 

 ◇きのう１３日姪っ子の結婚式に軽井沢へ行って来 

ました。ちなみにきのうは仏滅でした。 

いつもは通過するだけの軽井沢を姪のおかげで 

堪能してきました。 

                関口 克征君 

  

  本日の合計   4,000円（累計   169,000円） 

 米山ボックス  

 ◇ニコニコと同文です。      土 田 裕君 

  本日の合計  5,658円  （累計    22,881円） 

 

  ＜点  鐘＞ 

  渡邊会長  

ソ・ブンキンさんが第１例会欠席のことをきち 

  んと考えてくれていて、ブンキンさんが米山奨学

生で良かったなぁと安心しました。 

それと、鈴木恵教授、卓話有難うございました。 

私も本気になれるものを探したいと思います。 

それでは、本日の例会を終了します。 

 

 


